





Jueves 19 de noviembre de 2015

## MILENIO

### Diálogo APEC-Alianza del Pacífico, pide Peña

El presidente Enrique Peña Nieto propuso institucionalizar el diálogo entre los líderes del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico y la Alianza del Pacífico, y crear un grupo de trabajo que impulse la cooperación en temas de interés común. Al participar en el diálogo entre los líderes de APEC y la Alianza del Pacífico, Peña aseguró que “esta intensa relación comercial puede fortalecerse por medio de una colaboración más estrecha entre ambos bloques, con beneficios para ambos lados del océano que nos une”.

## EXCELSIOR

### Carstens defiende uso de reservas; preocupa caída del comercio mundial

El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, aseguró que no hay diferencias de fondo con el FMI en cuanto al manejo de las reservas internacionales. Señaló que es cierto que tener las reservas invertidas en activos muy líquidos genera un costo que el país tiene que pagar para poder darle orden al mercado cambiario, lo que es importante para fijar expectativas. Carstens salió al paso de las sugerencias que hiciera el Fondo Monetario Internacional (FMI) para que México limitara el uso de las reservas internacionales a periodos de desorden en el mercado de tipo de cambio.

## La Razón

### Presupuesto 2016 “limita crecimiento de la economía”

El presupuesto para 2016 es un freno a la economía, ya que contiene una política “restrictiva” al contemplar un recorte al gasto de inversión en 20 por ciento y sólo de 4.7 por ciento en gasto corriente; a lo anterior se agrega una previsible alza de tasas de interés por parte del Banco de México, advirtió el presidente de la Comisión de Análisis del Instituto Mexicano de Contadores (IMCP). Ernesto O’Farril, en conferencia de prensa, mencionó que con esta política económica restrictiva será difícil que la economía acceda a mayores tasas de crecimiento y desarrollo. Con lo anterior, el Instituto ve difícil alcanzar una tasa del PIB superior al 3 por ciento, aún cuando se tenga el paquete de reformas estructurales.

### ULTIMOS FOLIOS:

Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación



Dictamen Fiscal Modificaciones al artículo 52, fracción I, inciso a, del CFF



### NOTAS FISCALES:

SHCP / Publicación de la Quinta Resolución de Modificaciones a la RMF para 2015



SHCP / Publicación de la Miscelánea Fiscal 2016



SHCP / Publicación de la Ley de Ingresos de la Federación para el ejercicio fiscal de 2016



Jueves 19 de noviembre de 2015

## CNNEXPANSIÓN

### Alianzas de gasolineros mexicanos, ¿solución al desabasto?

Las alianzas entre gasolineros de México cobran fuerza ante la inminente llegada de competidores extranjeros y el fin del monopolio de Pemex en las estaciones de servicio, ya que pueden ser la solución para combatir el desabasto en entidades del país. En 2016, los gasolineros podrán optar por una marca diferente a la de Pemex para su estación de servicio. Para el año siguiente se liberalizará la importación de diesel y gasolina del proveedor que más les convenga. Dado que Pemex produce 431,738 barriles diarios de gasolina e importa 356,646, según datos de septiembre del SIE, ya no será posible para todos los gasolineros que esa empresa sea su principal proveedor.



### Desacelera cuatro décimas crecimiento de PIB de zona

En el tercer trimestre del año el crecimiento se desaceleró en cuatro décimas en la zona OCDE, que agrupa a las 34 principales economías mundiales, reportó hoy la organización. En un comunicado la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) destacó que el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) "desaceleró" su crecimiento "en la mayoría de las siete grandes economías" entre julio y septiembre pasados. La única de las grandes economías que no siguió la tendencia fue la francesa, que creció 0.3 por ciento en el tercer trimestre, luego de mantenerse sin crecimiento en el trimestre anterior, precisó la OCDE.



### Terreno parejo para Pymes con el TPP: SE

En Manila, Filipinas, el secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo Villareal defendió las negociaciones del TPP, al asegurar que a diferencia del TLC de hace 20 años, hoy México logró aprobar las reformas estructurales, con lo cual logrará su implementación a favor de las Pymes. En el marco del último día de actividades en el Foro de Cooperación Económica del Pacífico APEC, el funcionario federal destacó que la gran diferencia del TPP en el momento que entra es que ahora hay una plataforma ya materializada que nos darían un emparejamiento del terreno de juego para que las Pymes tengan mayores capacidades de poder integrarse a las cadenas de valor y poder competir de manera equitativa con sus contrapartes de otras economías.

**INDICADORES:**

Tasa de interés objetivo	
(18/11/15)	3.00
TIIE 28 (18/11/15)	3.3318
TIIE 91 (18/11/15)	3.4100
TIIE 182 (18/11/15)	3.5675
CETES 28 (17/11/15)	3.00
Reservas internacionales (mdd)	
(13/11/15)	173,151.3
Inflación anual (Oct. 2014-Oct. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.48
Inflación subyacente *	2.47
Inflación mensual (Oct. 2015, %)	
Inflación *	0.51
Inflación subyacente *	0.25
UDIS (19/11/15)	5.348936

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)

Jueves 19 de noviembre de 2015



## Bolsa mexicana gana en apertura tras minutas Fed

La bolsa mexicana ganaba en sus primeras operaciones del jueves luego de que las minutas de la última reunión de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos publicadas en la víspera apuntaron a que el banco central comenzaría a elevar sus tasas en diciembre, aunque gradualmente. A las 8.58 hora local (1458 GMT), el IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, ganaba un 0.18 por ciento a 44,585.18 puntos.



## Videgaray exalta la fortaleza financiera de México

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, se reunió con directivos de la compañía Ace Group Limited, líder en la industria aseguradora en el mundo. Participaron los 13 miembros de la junta directiva, incluyendo el director global, Evan Green-Berg. Videgaray Caso explicó el contexto económico internacional y la posición de México en ese panorama. También describió los elementos fundamentales de la fortaleza financiera con la que cuenta la economía mexicana. El funcionario abundó sobre las Reformas Estructurales y su proceso de implementación así como sobre los elementos centrales de distintas políticas que está impulsado el Gobierno del Presidente de la República, Licenciado Enrique Peña Nieto, incluyendo el desarrollo de zonas económicas especiales y el Tratado Transpacífico (TPP) para fortalecer la integración comercial y detonar mayor crecimiento.



## Pronostican fuertes lluvias en el país

El mal tiempo ocasionado por el Frente Frío número 13 y la depresión tropical 21-E favorecerá precipitaciones muy fuertes en gran parte del país, pronosticó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Detalló que el frente frío 13, que se extenderá sobre el Golfo de México y sur de Veracruz, favorecerá potencial de lluvias muy fuertes en Tamaulipas (costa), Veracruz (norte y centro), Oaxaca (sierra norte) y Chiapas (oriente). El SMN también dio a conocer que se esperan lluvias fuertes en Tabasco y Campeche y lluvias aisladas en San Luis Potosí, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Estado de México, Distrito Federal, Morelos, Tlaxcala y Puebla.

